

140 personas ayudan voluntariamente a buscar trabajo a través de una red de mentoría impulsada por Barcelona Activa

- » Un 90% de las personas en situación de paro que recurren a la red tiene más de 45 años, y un 60% son mujeres
- » Barcelona Activa ha celebrado un acto por el reconocimiento de esta red territorial, especialmente en tiempos de pandemia
- » Raquel Gil, Comisionada de Promoción del Empleo y Políticas contra la precariedad laboral ha ensalzado la voluntad y el compromiso de las personas mentoras que encuentran espacios para extender la mano y guiar a quien más lo necesita

Barcelona Activa ha reunido virtualmente la red de mentoría creada para ayudar, guiar y apoyar a personas en busca de trabajo, con motivo de la segunda convención de esta red para la reactivación laboral. Han participado 140 mentores y mentoras que, de manera voluntaria, acompañan y alientan a personas en situación de paro, a conseguir nuevos retos y encontrar nuevos empleos.

Este año 2020, dadas las circunstancias excepcionales por la pandemia y sus efectos en las empresas y en la pérdida de empleo, la red ha tenido un reto añadido, dado que, por una parte, se ha mantenido aunque en un formato virtual, y por otro, la nueva situación ha dado paso a un mercado laboral más debilitado.

Durante el acto, la Comisionada de Promoción del Empleo y Políticas contra la precariedad laboral, Raquel Gil, ha subrayado que "en este momento tan complicado hay que poner en valor esta red que demuestra la voluntad de muchas personas por comprometerse en situaciones como las que estamos viviendo ahora. Este compromiso es hoy capital, y a pesar de las dificultades, los mentores y mentoras encuentran tiempos y espacios para estar al lado de quien más lo necesita".

La Comisionada Gil ha recordado que este programa da respuesta a dos necesidades: "Por un lado, las personas que llevan tiempo sin trabajo y disminuyen su contacto con el mundo profesional, vuelven a encontrar un enlace con el mercado laboral y surgen nuevas motivaciones"; y por otro "muestra el interés de personas que desean mejorar la situación laboral de sus vecinos y vecinas y a través de la red de mentoría canalizan la manera de cómo hacerlo".

Esta red está dentro del proyecto Mentoring Plus, especialmente enfocada al talento senior, que ya suma 16 ediciones y tiene el objetivo de facilitar el empleo de barceloneses y barcelonesas con dificultades de acceso al mercado de trabajo, y lo

hace en clave de proximidad, poniendo en contacto a personas de un mismo distrito, con mentores y mentorados.

En total, se han atendido 250 personas en situación de desempleo que están en búsqueda activa de empleo. Un 90% de las personas que han pedido este acompañamiento son mayores de 45 años; un 60% son mujeres; y casi un 20% sin estudios o con estudios primarios.

Las personas que reciben la mentoría valoran que el acompañamiento lo haga alguien de manera voluntaria -y no por obligación o trabajo- y que comparta su tiempo y conocimientos, mientras los mentores y mentoras destacan la retroalimentación que les supone ofrecer su apoyo y les aporta una nueva visión y valores en sus vidas profesionales y personales.

Programas como éste hacen posible hacer crecer el talento de la ciudad, en este caso, reactivar la vida laboral de personas seniors. Esta es una de las prioridades de la agenda Barcelona Green Deal, que quiere contribuir al desarrollo del talento, y orientarlo hacia aquellos sectores que generan empleo en la ciudad.

Se abrirá una nueva edición

En el acto de reconocimiento hacia las personas participantes, la periodista cultural, fundadora del medio Catorze.cat, y escritora, Eva Piquer, ha dado un punto de inspiración a mentores y mentoras, compartiendo experiencias, obstáculos y superaciones desde su vertiente emprendedora, y la necesidad de sentir pasión por lo que se hace.

La agencia económica y local del Ayuntamiento de Barcelona está reforzando todos los proyectos ocupacionales en este momento de pandemia, también con cápsulas formativas que, en gran parte, se están siguiendo *online* en los últimos meses, algunas de ellas están disponibles en la web de Barcelona Treball, Cibernàrium, o para los más jóvenes, las Casas de Oficios, entre otros. La red de mentoría abrirá una nueva edición para más participantes y se puede consultar en www.barcelonactiva.cat